



**UNIVERSITÉ
DE GENÈVE**

DIVISION DES
RESSOURCES HUMAINES

La Faculté des Sciences de la Société de l'Université de Genève ouvre une inscription pour un poste de professeur-e associé-e ou de professeur-e assistant-e avec prétitularisation conditionnelle à temps plein en "Politique comparée"

CHARGE : Il s'agit d'un poste à charge complète comprenant des enseignements en sciences sociales aux niveaux Bachelor et Master, ainsi que la direction de projets de recherche de Bachelor, de mémoires de Master et de thèses de Doctorat.

Le/La candidat-e devra s'impliquer dans le Département de science politique et relations internationales et collaborer avec le département Histoire-Economie-Sociétés, ainsi qu'avec d'autres subdivisions de la faculté.

TITRE ET EXPERIENCES EXIGES :

Doctorat en science politique ou titre jugé équivalent.

Le ou la spécialiste retenu-e dispose d'une expertise avérée en Politique comparée (Comparative politics), soit l'étude comparée des régimes, institutions et processus politiques, et/ou des dynamiques de transition (vers la démocratie ou vers des régimes autoritaires ou illibéraux), doublée d'une spécialisation en Analyse économique comparée de la politique ("comparative political economy"). Le concours est ouvert à des candidat-es maîtrisant des compétences méthodologiques variées.

Maîtrise de l'anglais et, au moins à terme (deux ans), du français.

ENTREE EN FONCTION : 1^{er} février 2027 ou à convenir

Les dossiers de candidature, constitués d'une lettre de motivation, d'un curriculum vitae détaillé (comprenant une liste des publications), un descriptif des projets de recherche montés et conduits et d'une copie du diplôme le plus élevé, doivent être déposés exclusivement sur le site de l'Université, à l'adresse <https://jobs.unige.ch>, où l'annonce peut également être consultée. Aucun dossier papier ne sera accepté. Le délai de dépôt est fixé au **22 mars 2026**.

Des informations complémentaires sont disponibles dans les cahiers des charges ainsi que dans la FAQ, accessibles via l'annonce publiée sur le site : <https://jobs.unige.ch>

Dans une perspective de parité, l'Université encourage les



**UNIVERSITÉ
DE GENÈVE**



**UNIVERSITÉ
DE GENÈVE**

DIVISION DES
RESSOURCES HUMAINES

The Geneva School of Social Sciences is opening an application for a full-time position as assistant professor with conditional tenure-track or associate professor in "Comparative Politics"

This is a full charge position including teaching social sciences at Bachelor and Master levels, as well as the direction of Bachelor research projects, Master's theses and Doctoral theses.

The candidate will be expected to engage actively in the Department of Political Science and International Relations and collaborate with the History-Economy-Societies Department and possibly other subdivisions of the Faculty.

REQUIRED QUALIFICATIONS AND EXPERIENCE:

Doctorate in political science or title deemed equivalent.

The candidate must have a proven expertise in comparative politics, understood as the comparative study of political regimes, institutions, and processes, and/or of transition dynamics (towards democracy or towards authoritarian or illiberal regimes), combined with a specialization in comparative political economy. The position is open to candidates with a broad range of methodological skills.

Fluency in English and, at least in future (within two years), in French.

START DATE : February 1st, 2027 or date to be agreed upon

The application, including a motivation letter, a detailed curriculum vitae (with a list of publications), a description of the research projects set up and conducted and a copy of the highest diploma, must be submitted exclusively on the University website at <https://jobs.unige.ch>, where the job posting can also be viewed. No paper applications will be accepted. The submission deadline is set at **March 22, 2026**.

Additional information is available in the job specifications as well as in the FAQ, which can be accessed via the job posting published on <https://jobs.unige.ch>



**UNIVERSITÉ
DE GENÈVE**